

En la Cámara de Diputados presentan el libro "En defensa de la crítica jurídica: especificidad y defensa de un discurso herético"

En el marco de las "Noches de museo", se llevó a cabo en el Palacio Legislativo de San Lázaro la presentación del libro "En defensa de la crítica jurídica: especificidad y defensa de un discurso herético", del autor Raymundo Espinoza Hernández.

En el evento, realizado en el Museo Legislativo "Los Sentimientos de la Nación", la diputada Margarita García García (PT) señaló que la obra es irreverente y enriquecedora, ya que el autor comparte su punto de vista sobre la actualidad social, política y jurídica, y es "un tema que todos los diputados, toda la gente tenemos que conocer".

Enfatizó que las y los legisladores tienen la obligación de actualizar el marco jurídico acorde a la actualidad social del país; sin embargo, en algunos pasos que se han dado en este camino de perfección de la norma "nos hemos visto limitados por los viejos conceptos de la filosofía", y en este sentido debe ser de gran ayuda una obra literaria como esta.

El texto, dijo, invita a la rebeldía y brinda un pensamiento liberado de los sistemas filosóficos que a la mirada de algunos ha quedado obsoleta.

Al comentar el libro, Marizol Herrera Cisneros subrayó que para los juristas algunas de las reflexiones del libro les vienen como anillo al dedo: hechos, argumentación, pruebas, todo armado en una estructura; sin embargo, cuanto más se avanza en el texto "nos damos cuenta del vacío de nuestras argumentaciones, de lo poco que reflexionamos y de todo lo que no sabemos".

https://www.tallapolitica.com.mx/en-la-camara-de-diputados-presentan-el-libro-en-defensa-de-la-criticajuridica-especificidad-y-defensa-de-un-discurso-heretico/